



落語家

林家久蔵さん

いきいきと暮らせるまち

生まれ育ったまちの大使に、と声をかけていただき、大変光栄です。20周年を迎えるにあたり、今までの歴史、これからのことを考え、市民の誰もが健康で住みよいまちにならなければいけないと思います。笑うといいことがたくさんあるそうです。医学界でも研究されています。その手助けに貢献できるように、楽しく笑う人の数が「きょうぞう」するように頑張ります！皆様、よろしくお願いたします！

<プロフィール>

旧保谷市出身で、市内の小学校及び中学校を卒業後、1992年に落語家初代林家木久蔵師に入門。同年、前座となる。前座名は「久蔵」。1995年には二ツ目昇進、そして2006年に真打昇進し、現在はパワフルな落語のほか、講演、司会(イベント、結婚式、カラオケ大会など)リポーター、ナレーター、役者、歌手、MC、DJ、バス旅行の盛り上げ、引越しの手伝い、中学の数学のみの家庭教師など…全国で活躍中。



12月21日任命  
西東京リレー  
マラソンにて



12月21日任命  
西東京リレー  
マラソンにて

力を発信する  
善大使

「住みたいまち」へ向けて

.....  
を知ってもらい、もっと愛着を持ってもらえるようにさま  
とおしてこのまちを盛り上げていきます！



西東京市 HP  
PR親善大使紹介



西東京市  
動画チャンネル



Twitter @ieda57crazy



芸人

完熟フレッシュさん

大好きな西東京市を応援します！

西東京市が誕生した年にこちらに引っ越して来て19年。最初はよく分からずに住み始めたのですが、都心へのアクセスも良く、それでいて自然も豊かで、住んでる人たちも優しく、気が付けばドブプリ西東京市民になっていました。これからも西東京市にはお世話になるつもりですので、皆さん完熟フレッシュをよろしくしくお願致します。

<プロフィール>

池田57CRAZY(いけだ ごな くれいじー)さんと池田レイラ(いけだ れいら)さんの、西東京市にゆかりのある親子コンビ。ワタナベエンターテインメントに所属。テレビ、ラジオ、イベントなど幅広く活躍。M-1グランプリにアマチュアとして出場、2016年は3回戦まで進出、2017年は準々決勝まで進出。2017年のM-1グランプリでは「ベストアマチュア賞」に選ばれる。



11月25日任命

卓球選手

森園政崇さん

育てていただいたこのまちに恩返しを

私は、4歳から卓球を始め、中学に上がるまで市内の体育館で地域の方々などと一緒に練習をして面倒を見てもらったこともあり、強くなることができました。また、卓球に限らずスポーツは身体と心の健康づくりにおいて大切になってきます。このご恩を返せるように、大使活動の中で、子どもたちの夢を見つけるお手伝いができるよう、応援していきたいです。

<プロフィール>

出身が西東京市で、市内の谷戸小学校を卒業。現在は、BOBSONIに所属し、Tリーグに参戦しながら、ITTFワールドツアーにも参戦し、トップ選手として大活躍中。東京2020も視野に入れ、現在も活躍中。



Twitter @MasaMezase



11月25日任命

